

## **Kung-Fu-Kämpfer**

# **Zwei Luzerner im Shaolin-Orden**

dw. Grosse Ehre für zwei Luzerner Kung-Fu-Lehrer: Roger Stutz und Thomas Degen wurden in den Shaolin-Orden aufgenommen. Stutz kennt seinen Meister Li Xian Feng (33) seit sechs Jahren. Der Luzerner besucht seinen Lehrmeister in China jedes Jahr während zweier bis dreier Monate.

Vor kurzem hat Li Xian Feng seine Schüler Roger Stutz und Thomas Degen als Nachfolger bestimmt – die beiden 26-jährigen Luzerner sind bei einer buddhistischen Feier in den Shaolin-Orden aufgenommen worden. Stutz weiss um die Besonderheit: «Die Chinesen bestaunen uns. Für sie ist es fast nicht möglich, aufgenommen zu werden.» Bei der Taufansprache habe Li Xian Feng mehrmals erklärt, weshalb er die beiden Westler bestimmt habe: X-mal seien sie Tausende Kilometer zu ihm nach China geflogen. Er spüre, dass ihr Interesse für die buddhistische Kampflehre von ganzem Herzen komme und wie sehr sie sich damit auseinandersetzen und danach lebten.